

1月 定例山行 弥山 (529m)

廿日市市宮島町

1月4日(日) ☆天候 晴れ

参加者 16名 CL 小山 晃 SL 上別祖邦子

佐々木、川村、得本、熊野、小林、西本、杉山、武田、宮木(一)
宮木(澄)、坂井、村田、円山、花岡

コースタイム 宮島・多宝塔ルート 10:30→12:00 駒ヶ林 [昼食] 13:00→

13:30 御山神社・参拝 13:50→14:10 弥山・山頂→四の宮ルート
→紅葉谷公園 [解散] 15:20

報 告

2009年、最初の定例山行です。天候は、幸先よく「晴れ!」。年初めであり、身体が硬くなっていると思い「石階段のない、足に優しい土のルート」である『多宝塔→四の宮』を選びました。登山口の多宝塔で、ストレッチをし、出発です。登り始めるとすぐに、大野瀬戸や大鳥居そして巖島神社を眺めることが出来ました。尾根から眺める海上は、波もなく穏やかで「新春らしいゆったりとした気分」にしてくれます。駒ヶ林の頂上は、昼食時でもあり「大

賑わい」です!ようよう、16名分のスペースを確保。お正月ですので「ぜんざい」を頂きます。さっそく、その準備です。今回、『甘味処 みやぎ』さんのお世話になりました。とっても美味しかったです。ありがとうございました!小一時間、ゆっくりと「食事と歓談」をして、弥山へ向けて再出発です。

巖島神社の奥の宮である御山神社に参拝しました。そして霊火堂では、お約束の「白湯」を頂きました。弥山の頂上も、駒ヶ林同様に人、人、人でいっぱい

です。大人、子供、外人さらに鹿 いろいろです。休憩後、四の宮ルートを通って下山です。2009年最初の定例山行は、参加者の皆さんに怪我も無くゆったりとした山行を楽しまれたようです。今年も、元気に山行を楽しみましょう!

(記 小山 晃)

